

Die Saftmacher Energiegenossenschaft Overath



Am 22. September ist es soweit: Die Stadtwerke Overath Energie GmbH lädt alle interessierten Bürger und Unternehmen in die Aula des Schulzentrums ein, um gemeinsam eine Energiegenossenschaft zu gründen.

Wir wollen ein klares Signal für Overath und die Region setzen und wollen sauberen, klimafreundlichen Strom vor Ort erzeugen.

Mitmachen können alle, die in die Region investieren wollen, in Overath leben oder ein Unternehmen in Overath haben sowie ein oder mehrere Anteile im Rahmen der Genossenschaft zeichnen wollen.

Das Prinzip der Genossenschaft ist ein altbewährtes. In den letzten Jahren wurden viele Bürgerenergiegenossenschaften in Deutschland und der Region gegründet, die das Ziel einer dezentralen, konzernunabhängigen und ökologischen Energiegewinnung verfolgen.

Vorrangig soll die zukünftige Energiegenossenschaft in Photovoltaikanlagen (Solarzellen) investieren.

Wir freuen uns sehr über ihr Interesse und Ihr Erscheinen am 22.09.2020 um 19.00 Uhr in der Aula des Schulzentrums Overath.

Zur Organisation – und vor allem im Rahmen der aktuellen Coronabeschränkungen – bitten wir um eine vorherige Anmeldung per Mail an

energie@stadtwerke-overath.de oder telefonisch unter **02206 – 602494**.

Ihr Team der Stadtwerke Overath Energie